

1 楽しく元気な活動

9つの地域を中心に、たくさんの企画が開催され、多くの組合員が活動に参加しました。



産地・メーカー交流訪問
地域委員会、ブロック委員会、とーと会で114件開催されました。商品のおいしさを知り、交流を通して生産現場の現状を知りました。



総代オリエンテーション
総代は、組合員の代表として総代会に出席して議決します。10月には、9つの地域で総代オリエンテーションを開催しました。



センターまつり
5つの地域委員会主催で4センターにて開催され、総勢1,908人の参加がありました。多くの産地・メーカーが出店し、販売、交流ができました。



地域版ウォ
月1回発行の「地域版ウォ」では、地域委員会、とーと会、サークルの主催企画の案内・報告や組合員に役立つ情報を掲載しました。



ブロック委員会
所属する身近な地域で商品紹介の試食会、商品のこだわりを知るための産地・メーカー訪問や平和・環境などの学習会を企画・開催しています。



地域委員会登録サポーター
サポーターは全体で98人が登録し、地域の活動をお手伝いしています。サポーターのついでを開催した地域もありました。



地域コーディネーター研修
各地域で活動している地域コーディネーターはさまざまな研修を受けています。安全・品質管理部署の商品検査室の訪問では、商品政策を学び、東都生協の安全・安心を確認しました。

2 商品の良さを発見

産地・メーカーと交流し、産直を実感したり、商品のこだわりを知り・学び、広め合いました。



農家レストラン
「一日限定 農家レストラン」が9つの地域で開催されました。生産者やメーカーの商品のこだわりを聞きながら、産地おすすめの料理を試食しました。家族での参加も多くあり、クイズを交えながら交流し、産直品の良さを実感しました。



ウェルカムベビー
赤ちゃんのために離乳食について学習しました。ママだけでなくパパの参加も多く、赤ちゃんの体を作る「食」の大切さを学びました。



おしゃれな米粉カフェ
「アレルギー対応について学ぶ会」主催で、7大アレルギーを除外したカフェメニューの調理講習会を開催しました。食物アレルギーがある家族の参考となりました。



産地・メーカー学習会
地域委員会、ブロック委員会・とーと会主催で産地・メーカーを招いての学習会が各地域で開催されました。楽しく・学習・交流しました。



わたしのこだわりおうち de おためし会
同じ班のメンバーやお友だち3人以上で集まり「わたしのこだわり」商品を試食しました。おいしさをまわりの人に広め、応援しました。



あなたのお住まいはどこの地域でしょう。

東都生協の組合員活動は、9つの地域を中心に活動をしています。

- 第1地域** 足立区・荒川区・江戸川区・葛飾区・江東区・墨田区・台東区・川口市・草加市・八潮市・越谷市・三郷市・吉川市・松戸市・市川市・浦安市
- 第2地域** 八王子市・品川区・渋谷区・港区・目黒区・中央区・新宿区・川崎市
- 第3地域** 板橋区・北区・豊島区・文京区・千代田区・戸田市
- 第4地域** 練馬区・清瀬市・東久留米市・西東京市・和光市・朝霞市・新座市
- 第5地域** 杉並区・中野区
- 第6地域** 世田谷区
- 第7地域** 調布市・狛江市・小金井市・府中市・三鷹市・武蔵野市
- 第8地域** 八王子市・町田市・稲城市・多摩市・横浜市・大和市・相模原市
- 第9地域** 東村山市・小平市・国分寺市・国立市・立川市・日野市・東大和市・昭島市・福生市・武蔵村山市・瑞穂町・羽村市・あきる野市・日の出町・青梅市・奥多摩町・檜原市・入間市・所沢市・飯能市

3 未来につなぐテーマ活動

賢く暮らすために、環境や社会問題について学び、知識を豊かにしました。



身近な地域で平和募金企画
地域委員会主催で、身近な地域の戦跡めぐりや「原爆の図 丸木美術館」「埼玉県平和資料館」などを訪問し、親子で平和について考える機会となりました。



身近な法律学習会
高齢者の消費者被害とSNSを使っでの悪質商法の被害の実例や対処方法を2回の連続講座で学びました。



アジアの子どもたちに絵本を贈ろう
アジアの言葉に翻訳したシールを日本の絵本に貼り贈る公益社団法人シャンティ国際ボランティア会の取り組みに6団体(70冊)が取り組みました。



きょうせんととの交流会
共同作業所の皆さんとの交流を通して福祉政策の現状を知り理解を深めました。作業所で作っている商品紹介では楽しく作業をしている様子がうかがえました。



東都生協発 100万人のピースベル
9月21日国際平和デーに合わせ、平和の思いを込めた「平和のメッセージカード」を募集。145枚を国連に届けました。



第11回東都生協 平和のつどい
7月26日にさんばんすぎセンターにて開催しました。数学者・大道芸人のピーター・フランクフル氏の講演、展示・体験、「すいとんを食べよう」などのコーナーがありました。子どもの参加もあり、平和の大切さを伝える機会となりました。



とーと会
組合員3人以上で興味関心のあることにつながり、学び合うことを基本に活動をしています。